



LA GAZETTE du MARÉCHAL LANNES

n°16

SEMAINE DU 06 AU 10 MARS

AGENDA DE LA SEMAINE

Judi 09 Accueil des aesh du PIAL au Maréchal Lannes
Vendredi 10 Visite des élèves de CM2

Cela s'est passé ou se passera au Maréchal Lannes

LE CVL DE LA CITÉ SCOLAIRE JOUE LES CUPIDONS !

Pour la Saint-Valentin, le CVL de la cité scolaire Maréchal Lannes a organisé une vente de roses ! Près de 500 roses ont été commandées par la biais de M. BERTRAND, professeur d'horticulture. Nos élèves élus ont su faire preuve d'organisation dans la prise des commandes, la répartition des roses avec billets doux par classe et élèves ainsi que pour la distribution le 14 février. Cela a été l'occasion de faire plaisir à un camarade de classe, un collègue ou encore à soi-même ! Les fonds récoltés serviront à financer le bal de fin d'année des Terminales pour clôturer leurs années lycée et leur scolarité au Maréchal Lannes.



LES JPO APPROCHENT 11/03 de 08h30 à 12h



CORDÉES TBS:



Atelier découverte du monde professionnel et des études. Jeu de rôle, enquête métier. Le but est de proposer aux élèves un site dédié aux métiers: Parcureo. Le forum des grandes écoles se déroulera à Toulouse le Jeudi 16 mars pour les élèves intéressés. L'objectif étant de susciter l'ambition chez nos élèves et leur permettre de viser de hautes écoles.

3EME CESSION DES APRÈS-MIDI PÂTISSERIE POUR LES INTERNES



Belle ambiance ce mercredi 8 février dans la cuisine pédagogique du lycée. Les internes volontaires sont venus profiter d'un sympathique atelier de cuisine durant lequel des crêpes (tout le monde adore cela) et des gâteaux fondants à la pomme ont été confectionnés. M. Domingo supervisait cela accompagné de Mme Hanot et tout le monde a pu déguster les réalisations gourmandes en fin d'après-midi.

Une dernière occasion de se régaler sera proposée aux internes au retour des vacances d'hiver. Bonne odeur et régal

BIEN ÊTRE ET GESTION DU STRESS

les 1 bac pro en redemandant !



La classe de première Bac Pro AGORA a pu participer ce vendredi 10 février à un atelier mis en place par notre infirmière pour toutes les classes du niveau première. Camille, praticien shiatsu et Angélique, instructrice de méditation adaptée à l'école ont animé cet atelier et ont apporté leur conseils et leur expertise pratique aux élèves qui ont ainsi pu appréhender des techniques simples et très utiles pour apprendre à gérer leur stress et favoriser leur bien-être. Les élèves ont su s'impliquer pleinement et l'atelier a été un vif succès.



C'est un bel « après-midi cadeau » que l'on voudrait vraiment renouveler ont-ils confié aux intervenants, eux aussi ravis du déroulé très positif de cet atelier.

BUT GEA.



Vendredi 3 février, Monsieur Marion, enseignant en communication à l'IUT d'Auch est venu dans l'établissement afin de présenter le BUT GEA ainsi que la Licence à nos étudiants BTS GPME ainsi qu'aux élèves de Terminales STMG. Un temps d'échanges afin de mieux appréhender les exigences de ces formations. L'occasion pour eux d'avoir le témoignage de deux anciens élèves du Maréchal Lannes. Merci à Mme James pour l'initiative de cette intervention.



Au CDI, du 13.02 - au 17.02

ECOLE DU FUTUR

Recherche action sur les neurosciences au Maréchal Lannes.

Dans le cadre d'une amélioration des conditions d'apprentissage et de la place centrale à accorder au bien être, le proviseur a présenté le projet de recherche-action sur les neurosciences, à Albi, devant le Recteur. Ce dispositif d'échanges, sur 3 ans, avec des chercheurs du laboratoire Grene, a été retenu.



3/4 enseignants volontaires pourront bénéficier de cette réflexion ; elle concernera directement certaines et des sensibilisations seront proposées aux parents.

« Craindre l'erreur et craindre la vérité est une seule et même chose. Celui qui craint de se tromper est impuissant à découvrir. C'est quand nous craignons de nous tromper que l'erreur qui est en nous se fait immuable comme un roc. »

Alexandre Grothendieck, mathématicien